

## Política de Privacidad

### Alcance de nuestra Política de Privacidad

BARPA aplica su Política de Privacidad actual a su página web, respetando la privacidad de todos los datos recogidos de sus usuarios. Por medio de esta Política puedes saber como se recogen, tratan y utilizan. BARPA se reserva el derecho de actualizar estas Políticas en cualquier momento.

Te informamos que tus datos no se utilizarán con ningún otro propósito que no sea unos de los mencionados a continuación.

### Responsable del Tratamiento de Datos Personales

La entidad responsable para el tratamiento de los datos personales es Argon – Componentes Eléctricos e Electrónicos, Lda., con NIF PT505692325 y sede en Rua Noé Pereira, 473, 4510-706 Fânzeres, Gondomar, y determina el propósito y las formas del tratamiento de dichos datos.

Para más información o para cualquier aclaración puedes contactarnos por medio del correo electrónico [info@barpa.eu](mailto:info@barpa.eu).

### Cuando y como recogemos datos personales

Tu información se recoge cuando te suscribes a nuestra newsletter en nuestra página web.

### Propósito del tratamiento

Los datos recogidos son tratados con propósitos de relaciones contractuales, para poder desvelar información comercial de nuestros productos, servicios y campañas y no serán utilizados fuera de este alcance.

Tus datos personales no serán utilizados con otro propósito salvo los mencionados en esta Política de Privacidad sin información previa y, en caso de que fuese necesario, de tu consentimiento expreso.

Las bases legales que justifican el tratamiento de tus datos personales por BARPA son las siguientes:

- a) Consentimiento al suscribirse a nuestro;
- b) Datos personales necesarios para la ejecución de un contrato;
- c) Datos personales necesarios para el cumplimiento de obligaciones legales a las que este sujeto BARPA;
- d) Datos personales necesarios para que BARPA persiga un interés legítimo siempre que estos prevalezcan sobre los intereses o derechos, libertad y garantías de los datos en cuestión.

### Tiempo de almacenaje de datos personales

Tus datos serán recogidos y almacenados durante el tiempo considerado necesario para cumplir con el propósito perseguido, hasta que cancelas la suscripción a nuestra newsletter o hasta que BARPA considere pertinente mantenerlos en su base de datos.

### Quién puede acceder a los datos

Sólo BARPA tiene acceso a tus datos excepto cuando se pide permiso o cuando sea requerido para cumplir con obligaciones legales.

### Donde se almacenan los datos

Tus datos se almacenan en los servidores de BARPA localizados dentro de la Unión Europea en los que se garantiza mecanismos de seguridad y protección con el objetivo de cumplir con la legislación sobre privacidad aplicables.

### Derechos del titular de los datos

De acuerdo con las provisiones en la Regulación General sobre Protección de Datos, tienes el derecho a pedir a BARPA acceso a tus datos personales, su rectificación, su borrado, limitar el tratamiento de los datos en cuestión, oponerte a su tratamiento, pedir su traslado, a retirar tu consentimiento en cualquier momento sin comprometer la legalidad del tratamiento realizado basado en el consentimiento previo.

También tienes el derecho a presentar una queja ante una autoridad supervisora (CNPD-National Commission for Data Protection). Para ejercer cualquiera de tus derechos o simplemente para pedir información debes enviar tu petición a **info@barpa.eu**. Serás informado inmediatamente en el caso de que privacidad de tus datos sea violada.

Para BARPA es un tema muy importante y, a tal efecto, tomamos medidas internas con objetivo de asegurar la confidencialidad y seguridad de tus datos personales. ¡Tu privacidad es muy importante para nosotros!

Última actualización: 16/09/2019